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Sintesi della Riunione n. 4 del 31 gennaio 2022  

 

Audizione Segretario Generale e Sottosegretario Alparone su PNRR 

Il Sottosegretario Alparone sottolinea che la finalità dell’incontro è valutare come ORAC possa 
utilmente accompagnare il sistema dei controlli della struttura regionale nella realizzazione del 
PNRR.  

Il Segretario Generale Dott. Turturiello illustra un documento, inviato preventivamente 
all’Organismo, sullo stato dell’arte del PNRR a livello nazionale e sull’impatto di quest’ultimo a livello 
regionale, evidenziando le aree di intervento in cui Regione è coinvolta nella fase di 
programmazione ed attuazione.  Attualmente l’area in cui Regione risulta destinataria di flussi 
finanziari è quella sanitaria, con il coinvolgimento diretto delle ASST e delle ATS, oltre all’edilizia 
popolare attraverso le ALER. 

Intervengono il Presidente, la Dott.ssa Morello e l’Avv. Fantigrossi per comprendere se la situazione 
delineata sia consolidata o se vi siano spazi per implementare strategie sia nella fase di 
programmazione che in quella di attuazione del piano. 

Il Segretario Generale informa che a livello di programmazione regionale non è stata ancora istituita 
una Cabina di Regia ma solo interventi diretti di alcune Direzioni già coinvolte nella prima fase del 
Piano (in particolare per l’edilizia convenzionata e in ambito sanitario). 

Il Prof. Crivellini e il Gen. Forchetti auspicano che, almeno nell’ambito sanitario, in cui soggetti 
attuatori saranno le ASST e le ATS, l’intervento di ORAC su monitoraggio e controllo possa essere 
istituzionalizzato. 

Il Sottosegretario Alparone e il Segretario Generale Turturiello concordano che ORAC debba trovare 
una forma di partecipazione in maniera collaborativa nella fase di monitoraggio e attuazione del 
piano. 

L’Organismo, sulla base di queste considerazioni, elaborerà una proposta operativa da valutare 
collegialmente. 

 

Aggiornamento pratiche assegnate 

ConfsaLodi – istanza ex Legge 241/90 

La Dott.ssa Morello informa che è stata inviata la nota alla D.G. Welfare. 

Esposto Asst Santi Paolo  

Il Prof. Avv. Bernasconi informa che non sono ancora pervenuti riscontri in merito alla richiesta 
avanzata alla Direzione Welfare. 
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Fondazione IRCCS Istituto Tumori di Milano - conflitto di interesse 

La Dott.ssa Piazza informa che è pervenuta una segnalazione analoga a quella ricevuta nel 2021, che 
era stata archiviata, in quanto anonima. Invierà nota riassuntiva all’Organismo.  

USB/ Asst Santi Paolo e Carlo – Violazione deliberazione ORAC 16/2021 “requisiti di partecipazione 
concorso”  

Il Professor Bernasconi illustra un secondo esposto dell’organizzazione sindacale USB, in cui si 
segnala che la Asst Santi Paolo e Carlo avrebbe violato la raccomandazione suggerita da ORAC in 
merito all’utilizzo di una graduatoria. E’ stata interpellata l’Avvocatura di Regione e si è in attesa di 
risposta. 

 

Piano di attività 2022  

E’ stato ultimato il cronoprogramma riepilogativo dei punti del piano definiti nel 2022 nel quale per 
ciascun obiettivo, oltre alla descrizione dell’oggetto di verifica, sono stati riportati i nominativi che 
faranno parte dei gruppi di lavoro.  

Il Prof. Crivellini suggerisce di aggiungere sul sito istituzionale ORAC una funzionalità tramite la quale 
ogni cittadino possa rivolgere domande o richiedere informazioni sull’Organismo o su altri enti 
dell’amministrazione. Invierà una proposta dettagliata. Informa, inoltre, che verrà pubblicato sulla 
“home del sito” un intervento del Presidente che riassume le funzioni di ORAC al fine di facilitarne il 
grado di conoscenza. 

 

Varie  

Il Dott. Gasparini informa che non è ancora stata calendarizzata in Consiglio la trattazione della 
delibera di Giunta sulla bozza di modifica del regolamento ORAC. Comunica infine che è appena 
pervenuta da parte del Collegio dei Revisori una nota in tema di fideiussioni. 


